



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

coopération culturelle, scientifique et technique

Question écrite n° 61546

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre de la culture et de la communication sur le développement de la coopération entre le Louvre et la Syrie sur les recherches et la protection de l'archéologie particulièrement importante et abondante en Syrie. En effet, la Syrie recèle de très nombreux vestiges archéologiques reconnus par les experts, en raison de son très riche passé historique. De nombreuses équipes archéologiques venues de pays européens très différents travaillent sur le terrain, dans plusieurs sites en Syrie. Mais, les Syriens souhaitent privilégier leur relation particulière avec la France et plus particulièrement avec le Louvre, pour pérenniser ces contacts avec notre pays. Il lui demande donc de lui indiquer sa position sur ce dossier.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 61546

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Culture et communication

Ministère attributaire : Culture et communication

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 octobre 2009, page 9815

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)